



EDUCACIÓN | SOCIEDAD

# La Universidad de la Experiencia en Ávila abre este viernes su nuevo curso

Los mayores de 55 años que quieran participar en este programa a través de la Universidad de Salamanca pueden formalizar la matrícula hasta finales de mes

BEATRIZ MAS / ÁVILA

La Universidad de la Experiencia, la misma que año tras año ayuda a los mayores de 55 años a acceder a la cultura como fórmula para el crecimiento personal, comenzará la andadura de su nuevo curso en la

capital abulense este mismo viernes. Como cada año, la Universidad de Salamanca, en su sede en la Escuela Universitaria de Educación y Turismo, comienza esta formación, que tendrá su primera cita el viernes a las 17,00 horas con la inauguración oficial del curso aca-

démico 2019-2020, cuya primera lección estará titulada 'La décima provincia: castellanos y leoneses en América', a cargo del profesor Arsenio Dacosta, titular del área de Psicología Social y Antropología de la Universidad de Salamanca.

El acceso es libre hasta comple-

tar el aforo y los cien primeros asistentes recibirán un obsequio cedido por Ediciones Universidad de Salamanca.

El programa Interuniversitario de la Experiencia es el espacio que dedica la Junta de Castilla y León, a través de las universidades de la comunidad, a la formación continua de los mayores en la sociedad. Se hace con la idea de que nunca es tarde para aprender, como comprueban sus alumnos a través de la formación que se organiza cada curso. En este caso, quienes estén interesados en participar en las actividades propuestas en Ávila capital pueden dirigirse a la Escuela Universitaria de Educación y Turismo hasta finales de octubre para formalizar su matrícula (más información en [experienciaavila@usal.es](mailto:experienciaavila@usal.es)).

El pasado año se contó con 102 personas matriculadas en el curso, donde además hubo nueve graduados. Los requisitos para participar son ser mayor de 55 años y residente en Castilla y León, sin que sea necesario tener ninguna titulación académica. En cuanto a lo que se ofrece, son conocimientos de actualidad, actividades culturales, metodología de enseñanza adaptada a las personas mayores y un diploma al finalizar los tres cursos académicos con sus distintos itinerarios.

En Ávila, los itinerarios ofertados son los de Historia y Sociedad y Ciencia y Sociedad, con asignaturas sobre arte, Santa Teresa, alfabetización mediática, el entorno del artista, el ecosistema actual, economía de la empresa, aspectos relacionados con la neurociencia o nutrición y dietética, entre otros.



Clase de la Universidad de la Experiencia. / DAVID CASTRO (ARCHIVO)